## 野外で思い出づくり 表紙の紹介

5月3日、大谷自然公園で南陵塾の子どもたちやその保護者が集まってカレーづくりやゲームなどレク リエーションが行われました。初めて料理を作る子どもたちも見受けられ、その様子は真剣そのものです。 子どもたちにとって楽しい思い出になったと思われます。



## 議会を傍聴しませんか

受付は、当日議会事務局で行います。 不明な点は、お尋ね下さい。

次回は、6月議会です。

議会事務局 42-2111 (内線 331)

鞍手町議会は東日本大震災で被災 された方々の生活の安定と復興の一 助として全国町村議会議長会を通じ て義捐金を送金しました。

と言う視点から原子力じられました。 をはじめ、あらゆる面震災は社会インフラ 復興を切に望みます。 に痕跡を残しました。 引き起こされました。 文明による二次災害が 発電所が建設されたが、 被災地の一日も早

▼連日、東日本大震災 かいま見られました。 に対する厳しい 選されました。 の抱負を新たに町 席された議員 5 自然の力の前 情報が報道され 月2日の初 表情 議 派に人 町の自に

知は余りにも無力と感



平

-成23年

月

24

日





選挙で13人の議員が出実施された町議会議員

が当

